

María una niña de 3 años estaba con sus padres cuando llegó su prima de 5 años y ella intentó pegarle a la mamá de María y ella para defenderla arrojó a su prima ayer

Una pareja decidió divorciarse porque la esposa rompió un plato lo malo es que ese plato era donde había comido Jesús y era una reliquia y una forma de demostrar que él vio a nuestro salvador

Hoy Lucas estaba con su mamá eh iban a traer agua cuando de repente un carruaje iba a máxima velocidad y Lucas decidió aventar a su madre a la banqueta para que no le pasara nada. No te preocupes por Lucas él se puso en la otra banqueta

La vecina de Andrés, rompió el carrito de juguete que encontró en su patio trasero ya que ella aseguraba estar embrujado